

Con “radiografía” de la comuna sesionó primer Consejo de Seguridad 2025

En la instancia se presentaron su enfoque, estrategias y lineamientos.

Redacción
 La Estrella

Su primera sesión del año, con el alcalde Sacha Razmilic Burgos como presidente, tuvo el Consejo de Seguridad Pública de Antofagasta.

Su enfoque, estrategias y lineamientos fueron destacados en la reunión, destacando el jefe comunal que el objetivo de su administración es “tener una presencia activa, tenemos metas ambiciosas respecto de los que queremos lograr como comuna”.

En ello también puso énfasis el director de Seguridad Pública del municipio, Gonzalo Castro Tiska, para quien “los desafíos son grandes, la seguridad es compleja, pero estoy se-



EN LA SESIÓN SE PRESENTÓ AL ALCALDE SACHA RAZMILIC COMO PRESIDENTE DEL CONSEJO.

ordinación de las distintas instituciones en materia de seguridad. Uno de ellos fue el coordinador regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito (SPD), Ignacio Rivera Muñoz, el que aseguró que “los consejos comunales

a hacer”.

También participó en la instancia el capitán de puerto de Antofagasta, capitán de corbeta Lt. Diego Aguilera Modrow, destacando que “se hizo una radiografía de las condiciones que está la comuna de

tan la ciudad”.

Por último, el concejal Patricio Aguirre sostuvo tras la cita que “son muchos los desafíos que Antofagasta tiene, tanto como para combatir el crimen organizado, la delincuencia, los locales que bor-



RECIBIERON FORMACIÓN TEÓRICA Y PRÁCTICA.

Certifican a 22 nuevos soldadores de programa de Gendarmería

Un total de 22 personas del sistema pos penitenciario, supervisado por el Centro de Apoyo para la Integración Social de Gendarmería, participaron en la segunda versión del Programa de Formación Técnica de Soldadura SMAW en Antofagasta.

La iniciativa, impulsada por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de la capital regional, en colaboración con Empresas Guzmán y Larraín e implementada por Dos Barbas OTEC, buscó capacitarlas para entregarles habilidades orientadas a facilitar su

construcción. Sergio, uno de los beneficiados, indicó que espera que se le abran oportunidades laborales, “porque yo trabajo en el área de mecánica y siempre va complementada con la soldadura y deseo que sea así. El grupo fue bien acogedor, porque había personas que sabíamos algo de soldadura y podíamos apoyar a los que nunca habían soldado”.

La jefa del Centro Penitenciario Femenino (CPF) de Antofagasta, Pía Ruiz de Gamboa, destacó que la reinserción social es uno de los ejes fundamentales en